
Ausschussmitglied  

 
AM Frau Dr. Rebhahn fragt nach dem Termin zur Umsetzung der geplanten 

Schallschutzmaßnahmen in der Kindertageseinrichtung „Regenbogen“ in der 

Mühlenstraße und ob nach Entfernung von Bäumen an der Kindertageseinrichtung 

„Villa Sonnenschein“ in der Gemeindegasse, dort nun Maßnahmen zum 

Sonnenschutz vorgesehen sind. 

 
Antwort der Verwaltung: 

 

Laut der Verwaltung läuft bzgl. der Schallschutzmaßnahmen derzeit das 

Ausschreibungsverfahren. 

 
Hinsichtlich der Thematik Sonnenschutz liegt der Verwaltung bislang keine 

Bedarfsmeldung vor bzw. wurden entsprechende Maßnahmen seitens des 

Fachbereiches 51 noch nicht gefordert. 

 

 
 


